



# Heizungsausfall? Wir helfen!

Mit der Übergangslösung von Schuhmann Haustechnik in Painten überlegt handeln

Stellen Sie sich vor, es ist Winter und Ihre Heizung fällt aus! Kaltes Wasser, kalte Wohnräume – ein Alptraum. Und der Heizungsbauer kann mangels Lieferbarkeit von Ersatzteilen die Heizung auf die Schnelle nicht instandsetzen. Die Schuhmann GmbH aus Painten lässt Sie in einem solchen Fall nicht im Regen stehen und hat mit ihren mobilen Heizungsanhängern, die vermietet werden, die perfekte Lösung für Sie!

„Da es aufgrund Materialvorhaltung oder notwendiger Planungen oftmals nicht möglich ist, die Heizung zu reparieren oder kurzfristig zu erneuern, haben wir in verschiedene mobile Heizungsanlagen für die übergangsweise Beheizung und Warmwasserversorgung von Gebäuden investiert“, berichtet Christian Söhnlein, Bauleiter der Fa. Schuhmann GmbH.

## ZEITGEWINN ENTSCHEIDENDER FAKTOR BEI HEIZUNGS-AUSFALL

„Mit den mobilen Heizanlagen können wir unseren Kunden in Notfällen schnell helfen und ihnen ein warmes Zuhause sicherstellen. Dies ermöglicht den gestressten Anlagenbetreibern, in Ruhe zu überlegen, ob eine Reparatur der bestehenden Anlage sinnvoll ist, oder ob besser gleich auf regenerative Energieträger umgestellt werden sollte. Im Fall einer Umstellung kann die neue Heizanlage überlegt geplant werden, und es können ggf. mögliche Fördermittelanträge gestellt werden – und das alles im kuschelig warmen Haus“, so Söhnlein.

## ZUVERLÄSSIGE VERSORGUNG BEI ELEMENTARSCHADEN

Ebenfalls können die mobilen Heizgeräte auch sehr schnell und einfach eingesetzt werden, falls eine bestehende Heizungsanlage

aufgrund von Hochwasser oder z.B. einem Wasserrohrbruch irreparabel beschädigt wurde.

## ESTRICHTROCKNUNG

Betrieben werden können die mobilen Heizgeräte auch zum Aufheizen von Estrich im Neubau. „Da das Aufheizen des Estrichs nicht mit einer Luft-/Wasserwärmepumpe erfolgen darf, ist die mobile Heizung hierfür optimal geeignet“, freut sich der Bauleiter.

## SANIERUNG IM WINTER MÖGLICH

Darüberhinaus ermöglicht der Einsatz der Geräte Sanierungen und Umbauten auch in den Wintermonaten. Gesamte Gebäude oder Gebäudeabschnitte können mit der mobilen Wärme weiter versorgt werden.

## MOBILE ANLAGEN FÜR JEDEN BEDARF

Die Fa. Schuhmann bietet verschiedene mobile Heizungen im Leistungsbereich von 9 kW bis 150 kW zum Verleih an. Die Anlagen werden mit Strom oder Heizöl betrieben, sind schnell aufzubauen und werden an das bestehende Heizsystem angeschlossen. „Mit den mobilen Heizungen haben wir die Möglichkeit, unseren Kunden schnell und unkompliziert zu helfen – und das zu einem fairen Preis“, meint Christian Söhnlein und freut sich, wenn er mit dieser schnell bereitzustellenden Lösung vielen „Heizungsopfern“ helfen kann: „Kommen Sie auf uns zu. Gerne helfen wir Ihnen weiter.“



Ziegelfeld 10 · 93351 Painten | Tel. 09499 942960  
[info@schuhmann-heizung.de](mailto:info@schuhmann-heizung.de) | [schuhmann-heizung.de](http://schuhmann-heizung.de)